
2018.06.15 OMC勉強会アンケート結果

【上記点数の理由や、感想をお聞かせください】
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Q1、あなたが所属する施設や機関に

ついて教えて下さい
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Q2,今日の勉強会の感想を率直に

お聞かせください

・事例で考えると、それぞれの立場での考え方が見えておもしろかった。

・とても難しい案件でとても勉強になった。

・事例検討で他職種の意見があり、おもしろかったです。

・多職種による事例検討会は現場での参考になる。

・グループになる時に時間がかかり、勿体なっかった。

・薬剤師の職域からは遠い症例で意思決定支援は難しかった。しかしアプロー
チでは発見が多く愉しかった。特に（主語は誰か？）はびっくり！



Q3,本日の勉強会に参加にして、どのようなことを学びましたか？

・普段、どう対応しようと悩むような患者さんの対応について、理論も踏まえながら勉強できて良かった。

・それはいいと思うような意見でも、その人の立場を理解して考えることが大切だと思いました。

・在宅ケア、ご家族のお気持ちに対して、ねぎらいの言葉をかける。

・自職場だと解決策に限りがありますが、地域で勉強会を開くことに

より、様々な意見を聞くことができました。

・西先生の勉強会に参加できた事がとても良かったです。

Q4,今後「こんなテーマを取り上げて欲しい」という要望がございましたらお聞かせください

・グリーフケア

・本人の死に対する想いの引き出し方

・若くて在宅を受けている症例

・金銭的や介護力のない患者への関り事例検討

・色々な事業所の困難ケースを知りたい

・非癌の終末期患者の意思決定

・外国人のガン終末期。言葉、考え方、価値観の壁が多いです

Q5,その他ご質問、ご不明な点がありましたらお聞かせ下さい

・「顔が見える」という関係づくりをできるよう努力していきたいと思います。

・看取っていくことができるように頑張りたいと思います。

最初から椅子をいくつかフリーにして置いて頂くとよいではないかと

思いました。

・リハビリ職の方の意見も聞いてみたい。


